



Chers amis,

Tout d'abord, je vous invite à vous référer à l'excellent ouvrage « Traité de la vraie dévotion à la sainte Vierge » de Saint Louis-Marie Grignion de Montfort.

Avant de commencer cet article, introduisons-nous tout d'abord auprès de la très sainte Vierge Marie :

- Ave Maria : Virgo fidelis !
- Ave Maria : Virgo potens !
- Ave Maria : Mater misericordiae !
- Ave Maria : Mater dolorosa !

Ave Maria : Virgo fidelis

Je vous salue Marie : Vierge fidèle. Jésus-Christ sur la Croix a annoncé à Jean « voici ta Mère ». Ainsi, les fidèles ont pour Mère la très sainte Vierge Marie, et ce, jusqu'à la fin des temps. La très sainte Vierge Marie est fidèle à Dieu jusqu'à la mort. En ce sens, elle est notre Éternelle Mère. Elle nous suit et nous aide en toute circonstance.

Ave Maria : Virgo potens

Je vous salue Marie : Vierge puissante. La très sainte Vierge Marie a Tout-Pouvoir dans le bien. Sa fidélité en Dieu est inébranlable et en cela, elle est Toute-Puissante. De là provient notamment la tradition de l'hyperdulie.

Ave Maria : Mater misericordiae

Je vous salue Marie : Mère de Miséricorde. La très sainte Vierge Marie intercède auprès de Dieu pour la cause de ses enfants qui lui sont si chers. En tant que Mère, elle est toute miséricordieuse envers ses enfants et source d'une miséricorde infinie.

Ave Maria : Mater dolorosa

Je vous salue Marie : Mère des douleurs. La très sainte Vierge Marie était au pied de la Croix pour endurer la perte de Son Fils, Notre-Seigneur Jésus-Christ. Quelle douleur, quel épouvantable drame pour le cœur d'une mère si aimante ! Jésus-Christ, le Fils de Dieu, a été crucifié pour nos péchés. Sa mort signifie notre rédemption. Et voici que nous sommes si ingrats envers ce sacrifice universel qui résonne éternellement. La très sainte Vierge Marie est vraiment la mère des douleurs pour accepter toutes ces souffrances.

Nous voici au pied de la Croix tandis que le mondialisme est en train d'étendre ses tentacules comme les nazis lâchaient leurs bergers allemands sur leurs victimes. Le poison mondialiste est sournois puisqu'il est spirituel. La doctrine consiste à détruire dans l'esprit des hommes toute vertu provenant de Jésus-Christ. Les mondialistes veulent une humanité avilie à l'image de leurs maîtres démoniaques.

Si nos ancêtres pouvaient lutter à égalité, d'un point de vue matériel, contre les ennemis de l'Église, dans notre siècle nous sommes réduits à la misère et à l'impuissance matérielle. Pendant que les puissances financières de ce monde organisent la guerre à travers le monde (Europe, Moyen-Orient, Asie), l'esclavage des enfants, notamment en Afrique, au nom de l'exploitation minière des terres rares et toutes sortes d'horreurs contre l'innocence et la pureté, nous sommes réduits à une stricte impuissance. Dieu est en train de nous éprouver pour dissoudre et même brûler en nous toute source d'iniquité. Dieu est en train de donner naissance aux fils de la très sainte Vierge Marie, c'est-à-dire aux hommes des Évangiles : les pèlerins fidèles.

La souffrance de voir toute cette injustice doit nous renforcer dans notre foi, notre espérance et notre charité. La cruauté et la perfidie des mondialistes qui utilisent leurs armes matérielles et technologiques pour nous empoisonner et nous avilir renforcent un peu plus chaque jour le rang des fidèles. Dans un futur relativement proche, les croyants boycotteront leur monde technologique pour s'émanciper et former une immense armée de fidèles contre celle des hommes

mauvais, ces milliardaires « sans âme » qui souhaitent diriger le monde par la tyrannie numérique.

Les mondialistes nous haïssent de toute leur force et souhaitent accélérer notre disparition pour pouvoir s'entendre dire : « Victoire ! Les enfants d'Abel ont été exterminés, nous pouvons maintenant jouir des richesses matérielles de ce monde sans borne et faire ce que nous souhaitons au détriment des faibles. Payons une grande armée pour exterminer les quelques dissidents qui osent encore s'accrocher à la vie. »

Soit ! Que leur volonté ne soit pas faite puisqu'ils sont les enfants de Caïn. Dieu a en horreur les fils du chaos et envoie Ses châtiments sur les peuples ingrats et cruels. Quant à nous, la souffrance nous façonne un peu plus chaque jour selon les commandements de Notre-Seigneur Jésus-Christ : « aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimé, c'est à cela que vous vous reconnaissez ».

Voici ce que dit saint Louis-Marie Grignon de Montfort des fidèles de notre époque :

« Enfin, nous savons que ce seront de vrais disciples de Jésus-Christ, marchant sur les traces de sa pauvreté, humilité, mépris du monde et charité, enseignant la voie étroite de Dieu dans la pure vérité, selon les Saintes Évangiles, et non selon les maximes du monde, sans se mettre en peine ni faire acception de personne, sans épargner ni craindre aucun mortel, quelque puissant qu'il soit.

Ils auront dans leur bouche le glaive à deux tranchants de la Parole de Dieu ; ils porteront sur leurs épaules l'étendard ensanglanté de la Croix, le Crucifix dans la main droite, le chapelet dans la gauche, les sacrés noms de Jésus et de Marie sur leur cœur et la modestie et mortification de Jésus-Christ dans toute leur conduite.

Voilà de grands hommes qui viendront, mais que Marie fera par ordre du Très Haut pour étendre son empire sur celui des impies et idolâtres.

– Dans une main, vous tiendrez le chapelet et, dans l'autre, la Croix de mon Fils, à qui vous attirerez des âmes de plus en plus nombreuses, d'autant plus nombreuses que plus intense se fera la bataille.

– Vous serez revêtus du feu de la très pure lumière de l'Esprit Saint pour brûler toute ténèbre d'erreur : c'est grâce à vous qu'à la fin, la Vérité l'emportera.

– D'autres seront appelés à rester sur la ligne de soutien.

– Ils devront prier et souffrir. À nombre d'entre eux, Je devrai demander une souffrance si grande qu'elle aura son sommet dans le sacrifice de leur vie.

– Apôtres des derniers temps, parce que vous devez annoncer la prochaine venue de Jésus dans la Gloire, qui introduira l'humanité dans les temps nouveaux où nous verrons finalement les cieux nouveaux et la terre nouvelle. »

Nous devons nous dépouiller de tout pour ressembler de plus en plus aux apôtres. Si aujourd'hui nous sommes encore soumis au matérialisme, demain nous serons une armée de fidèles qui partageront leurs biens comme le faisaient les apôtres en leur temps béni. La foi, l'espérance et la

charité nous rendrons invincibles. Soyons certains que la très sainte Vierge Marie marchera à la tête de notre cortège pour vaincre les puissances des ténèbres !

Alléluia !

Stéphane

25 août 2023